

2024-11-18

Firman IECM y la OEI convenio de colaboración en materia de democracia

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://ovaciones.com/firman-iecm-y-la-oei-convenio-de-colaboracion-en-materia-de-democracia/>

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) y la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura en México (OEI) firmaron un convenio para colaborar en educación cívica y democracia, acuerdo que permitirá intercambiar experiencias y mejores prácticas para fortalecer la participación ciudadana en la capital del país.

Ambas instituciones realizarán actividades conjuntas en materia de educación cívica y democracia, fortaleciendo los esfuerzos que se realizan en materia electoral en toda la región, con el fin de aportar la experiencia de ambas organizaciones en beneficio de la sociedad, además de suministrar información disponible y que se requiera para el proceso de planeación e implementación de actividades conjuntas como congresos, seminarios, talleres y eventos culturales.

La presidenta del IECM, Patricia Avendaño Durán, destacó que la formalización de este instrumento jurídico permitirá conjuntar acciones encaminadas al fortalecimiento y la construcción de la ciudadanía de la capital del país, desde niñas, niños, jóvenes, personas adultas mayores, personas afrodescendientes, de la diversidad sexual, en prisión preventiva o que por alguna enfermedad están impedidas de tener una participación más directa y activa.